

# Von Geisthirt und einem Staatsschatz

Von den Schmalkaldischen Geschichtsblättern liegt der zwölfte Band druckfrisch vor. Vorgestellt wurden die einzelnen Beiträge jetzt in der Heinrich-Heine-Bibliothek. Leider waren etliche Autoren erkrankt.

Von Annett Recknagel



Das neue Buch und andere Publikationen konnten nach der Vorstellung gekauft werden. Im Bild von links Stefan Svoboda, Vorsitzender des Schmalkaldischen Geschichtsvereins, sowie die Autoren Niklot Klüßendorf und Ute Simon.

Foto: Annett Recknagel